

Dimanche 3 août 2014: représentation de la pièce de théâtre « Albert, 12 heures de grâce – Albert, 12 uur respijt » dans l'hémicycle de la Chambre, dans le cadre des commémorations du centenaire de la guerre 1914-1918. La pièce évoque la nuit dramatique du 2 au 3 août 1914, durant laquelle la Belgique, par le Roi Albert Ier et son gouvernement, dut fournir la réponse à l'ultimatum allemand.

De nombreuses personnalités, ainsi que des descendants des Parlementaires de l'époque, ont assisté à la représentation.

